

El Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cádiz entregó sus condecoraciones

A su presidente, José Blas Fernández, le fue impuesta la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort

REDACCIÓN CÁDIZ | ACTUALIZADO 19.12.2013 - 01:00

0 comentarios

2 votos



Tweet COMPARTIR

El Saló de Plenos de la Diputación Provincial de Cádiz acogió el el pasado sábado la entrega de las distinciones y condecoraciones previstas en el reglamento de recompensa del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cádiz. El acto estuvo presidido por el magistrado-presidente de la Audiencia Provincial, Manuel Estrella, quien estuvo acompañado por distintos miembros de la Judicatura (magistrados, fiscales y secretarios judiciales), así como del titular del Colegio gaditano, José Blas Fernández.

Así, tuvo lugar el Juramento o Promesa de los nuevos colegiados que se han incorporado en el presente año, los cuales con sus correspondientes padrinos hicieron su ingreso de pleno derecho en el Colegio de Graduados Sociales de Cádiz-Ceuta. También se entregaron las certificaciones preceptivas para aquellos colegiados que recibían la Medalla de Oro colectiva al Mérito en el Trabajo, ya que esta corporación la tiene otorgada en su conjunto desde el año 1982 por el entonces Consejo de Ministros. Se entregaron los títulos de Colegiado Emérito al Rector Magnífico de la Universidad de Cádiz, Eduardo González Mazo, por su colaboración expresa con el Colegio y por los trabajos realizados en su día para conseguir el rango académico de Licenciatura y con tal motivo convertirse en Facultad de Ciencias del Trabajo, extremo que trajo como consecuencia unas importantes obras de restauración y contar hoy con un edificio emblemático y tener conseguido hoy el nuevo título de Grado.

También le fue entregado al colegiado y letrado, Martín José García Sánchez, el mismo título de Colegiado Emérito por su labor como profesional y como jurista reconocido en el mundo de las relaciones laborales, el cual ostenta cargos de relevancia en nuestra ciudad y ha estado muy vinculado al mundo deportivo.

Al final del acto el presidente de la Audiencia Provincial le impuso a José Blas Fernández la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort, la cual le fue otorgada el pasado año 2012 por el Ministro Ruiz Gallardón y tras su aprobación por el Consejo de Ministros.